

## Freitag 12. Oktober 2007

Und wieder ist eine Woche vorbei. Heute wollte ich es erneut versuchen zu sagen das ich zum Holiday Inn will. Der Fahrer wußte aber schon das ich dort hin will. Somit war dies auch kein Problem. Im Geschäft war ich mit der Eingabe des Bau-Ist beschäftigt. Nachdem dies erledigt war habe ich noch die Ablage für Freigaben gemacht. Soweit zu meinen Aufgaben die ich an diesem Tag erledigt habe. Da ich am Wochenende unbedingt noch in einen Vergnügungspark wollte hab ich meine Arbeitskollegen gefragt wer den alles mit will. Und zu einer vernünftigen Lösung sind wir nicht gekommen. Oder besser gesagt es haben sich eigentlich niemand gefunden. Beim Mittagessen habe ich Ludwig gefragt der mit der Idee kam in Tianjin in den Vergnügungspark zu gehen. Nachdem ich mir die Sache mal im Internet angeschaut habe, hab ich nach langem hin und her entschieden dort mit ihm hin zu gehen. Außerdem konnte ich ihn überreden noch am Abend Badminton zu spielen.

Nach dem Feierabend ging es dann los zum Badminton. Neben Ludwig ist auch noch Kati mit zum Badminton gegangen, jedoch nur zum zuschauen. Dann ging es los. Doch der Fahrer wußte nicht wo diese Halle ist. Wo ich mir doch extra einen Zettel habe machen lassen. Somit habe ich versucht die Leute anzurufen die schon einmal dabei waren. Aber bis auf Yan Min habe ich niemand erreicht und er wußte auch nicht genau wo das ist. Irgendwann war dem Fahrer wohl klar wo das ganze ist. Und die Richtung passte soweit. Aber irgendwann hätte man rechts abbiegen sollen und er ist gerade aus gefahren. Grrr! Und somit haben wir eine Erkundung der Umgebung durchgeführt. Schlau wie der Taxifahrer war, hat er uns zu einem ähnlichen Park gefahren wo es total dunkel war. Dann hab ich die Sache in die Hand genommen und den Taxifahrer an die Stelle hab fahren lassen wo er vorher rechts abbiegen hätte müssen. Siehe da nach ein paar hundert Metern waren wir tatsächlich dort. Ludwig und ich haben dann eine Stunde intensive gespielt. Er spielt richtig gut habe ich festgestellt. Nach dem Badminton sind wir noch in eine Bar gegangen und haben dort den Abend ausklingen lassen.

Das Bild zeigt meinen Arbeitsplatz und Yan Min.

